

## Ponpes Ar-Raudhatul Hasanah 2 Tapanuli Tengah Kunjungi UNP

Fernando Yudistira - [RIAU.OPINIPUBLIK.ID](http://RIAU.OPINIPUBLIK.ID)

Feb 21, 2024 - 18:32



PADANG - Ponpes Ar-Raudhatul Hasanah 2 Tapanuli Tengah mengunjungi Universitas Negeri Padang (UNP) pada Rabu (21/2/2024). Kunjungan yang disambut langsung oleh Sekretaris Universitas Negeri Padang, Dr. Erianjoni, S.Sos, M.Si. beserta Kepala Kantor Layanan Informasi, Humas dan Protokoler UNP, Okki Trinanda, S.E, M.M ini di Aula Fakultas Pariwisata dan Perhotelan (FPP) Universitas Negeri Padang.

Direktur Ponpes Ar-Raudhatul Hasanah 2 Tapanuli Tengah, Manang Maing, M.Pd. mengungkapkan adapun maksud kunjungan rombongan Ponpes Ar-Raudhatul Hasanah 2 Tapanuli Tengah ke kampus Universitas Negeri Padang adalah untuk dapat bersilaturahmi ke kampus-kampus di Sumatera Barat khususnya ke Universitas Negeri Padang sekaligus untuk memberikan arahan kepada santriwan/santriwati mengenai kehidupan kampus guna memberi bekal bagi santri untuk dapat melanjutkan pendidikan ke tingkat yang lebih tinggi khususnya ke perguruan tinggi.

Sementara itu Dr. Erianjoni, M.Si., dalam sambutannya yang sekaligus membuka kegiatan kunjungan kampus ini mengungkapkan bahwa UNP menyambut baik kegiatan silaturahmi yang dilaksanakan oleh Ponpes Ar-Raudhatul Hasanah 2 Tapanuli Tengah ke Kampus Universitas Negeri Padang, kampus yang bermotto Alam Takambang Jadi Guru ini.

Universitas Negeri Padang saat ini telah bertransformasi menjadi Universitas dengan akreditasi unggul sehingga Universitas Negeri Padang (UNP) patut menjadi pilihan bagi para santri untuk melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi, terang sekretaris Universitas ini.

Kepala Kantor Layanan Informasi, Humas dan Protokoler Okki Trinanda, S.E., M.M., dihadapan para santri memberikan materi mengenai informasi seputar UNP, mulai dari seleksi nasional penerimaan mahasiswa baru (SNPMB), baik itu melalui jalur prestasi, jalur UTBK maupun melalui jalur mandiri serta memaparkan prodi-prodi yang ada di Universitas Negeri Padang, seputar kehidupan di kampus di Universitas Negeri Padang hingga segala fasilitas pendidikan di UNP.

Setelah penyampaian materi, para santriwan/santriwati juga diberi kesempatan untuk bertanya seputar kehidupan kampus di Universitas Negeri Padang melalui tanya jawab, serta juga para santri disuguhi video-video seputar UNP, seperti Profil UNP dan Video tour keliling kampus UNP. (\*\*\*)